



NEWSLETTER ECO-ÉCOLE

Cette année scolaire 2023-2024 est particulière car l'école s'est engagée dans une initiative passionnante : l'obtention du label Éco-École. Ce label est reconnu à l'international, c'est un programme d'éducation au développement durable des futurs citoyens de demain. Mené principalement en collaboration avec les classes de CE2 et CM1-CM2, le projet a une thématique précise pour cette année : les déchets.

1

LE DIAGNOSTIC

En cours d'Éducation Morale et Civique (EMC), les élèves ont tout d'abord travaillé sur des enquêtes terrain (dans les classes, à la cantine, au secrétariat...), pour en tirer un certain nombre de constats et donc de pistes d'amélioration.



2

ACTIONS



Une série d'actions a été validée par le comité éco-école. Les élèves ont donc pu élaborer, préparer, fabriquer puis mettre en place ces actions dans l'école : nouvelles poubelles de tri dans les classes, forum, cour maternelle et élémentaire - affichages permanents et communs à tous - valorisation des déchets alimentaires récupérés par les Alchimistes toutes les semaines - fabrication de jeux sur le tri et la connaissance des logos - visite d'usine de traitement des déchets - semaine zéro déchet au goûter... . Le rôle des élèves ne s'est pas arrêté là car ils ont aussi eu à former, sensibiliser le reste des élèves de l'école en passant dans les classes à plusieurs reprises.

3

EVALUATION



Plusieurs actions ont été évaluées, notamment les enfants ont du peser les déchets issus de l'école (hors cantine) : 24kg pour une semaine en février, contre 17,8kg pour une semaine mi avril.

Les déchets issus des goûters ont aussi été pesés (voir résultats sur le site internet).



4

FEDERER



L'école toute entière a participé à ce projet et a fait en sorte que les actions soient un succès. Les enfants ont tous pu s'investir dans des oeuvres collectives comme l'hymne du projet : « l'hymne de la vie » des Kids United, qu'ils ont chanté au marché de Noël. Et ce n'est pas fini car il nous reste un événement important : la réalisation d'une fresque collective sur le mur de la cour élémentaire le 14 juin prochain, lors de la journée Éco-École !

5

OBJECTIF : OBTENTION DU LABEL

Rendez-vous vers la mi juin pour savoir si oui ou non nous obtenons pour l'année le label Éco-École ! Chaque petite action compte, et collectivement, nous pouvons faire une différence positive !



Plus d'infos sur notre site

<https://sacrecoeurzola.fr>

RÉDUISONS NOS DÉCHETS

